

ECOLE PRIMAIRE

20 rue Jean Charron 60440 BOISSY FRESNOY
09 67 30 12 80

CONSEIL D'ECOLE DU 28 FEVRIER 2017

Présent(e)s :

- Mme Gestkoff (directrice), Mme Loiseau, Mme Delfraissy, Mme Panhaleux, Mme Ledoux (enseignantes),
- M. Corniglion, Mme Garest, Mme Garrigue, Mme Marocco, Mme Audigou, Mme Varin, (représentants des parents d'élèves)
- M. Lépine (Maire), Mme Duprat, M. Dovergne, (conseillers municipaux)
- Mme Pluchard (Directrice de la Joyeuse Récré, périscolaire)

Excusés : Mme Darmon (IEN), M. Coffin (DDEN),

Début de séance	<i>18h15</i>
Règlement intérieur	Les horaires de l'école restent inchangés. Les enseignantes rappellent que ces horaires sont à respecter par tous. Les familles qui arriveront en retard devront attendre que les enseignantes soient disponibles pour ouvrir les deux portes fermées à clés. Elles espèrent que cela motivera les habitués des retards à s'organiser pour être à l'heure.
Rentrée 2017	<p>A la rentrée 2017, seuls les enfants nés en 2014 seront inscrits en Petite Section. A ce jour, 6 enfants ont été inscrits en PS et 4 sont à venir.</p> <p>Sur cette base et à la date du conseil, l'année prochaine les effectifs seront les suivants : au moins 10 PS, 14 ou 15 MS, 7 GS, 19 CP, 11 CE1, 23 CE2, 17 CM1 et 21 CM2, (total de 122 élèves : 32 de cycle 1, 53 de cycle 2, 38 de cycle 3). L'équipe enseignante envisage la répartition suivante :</p> <p>Une classe avec 10PS/15MS de 25 élèves, une classe de 7GS/19CP de 26 élèves, une classe de 11CE1/13CE2 de 24 élèves, une classe de 10CE2/13CM1 de 23 élèves et une classe de 4CM1/21 CM2 de 25 élèves.</p>
Point sur les articulations matérielles et réglementaires entre le temps scolaire et le temps périscolaire	<p>L'objectif est d'établir des règles communes au temps scolaire et périscolaire, car les élèves les plus agités ont besoin de cohésion dans les règles. Ce sont ces mêmes élèves qui souvent manquent de respect envers leurs pairs et aussi envers les adultes encadrants. Mme Pluchard et Mme Gestkoff vont se réunir afin d'établir ces règles de vie ensemble.</p> <p>Mme Pluchard souhaite que des sanctions plus importantes, allant jusqu'à l'exclusion de la cantine ou du périscolaire, soient mises en place dans les cas les plus difficiles.</p> <p>Mme Gestkoff souhaite aussi qu'une convention soit établie entre la mairie, le périscolaire et l'école sur l'utilisation du matériel afin de pouvoir établir plus aisément les responsabilités engagées en cas de détérioration.</p>
Salle informatique	<p>Le contrat pour l'installation de la fibre est en cours. Le boîtier wifi placé dans la salle informatique ne permet pas aux classes situées à l'étage de pouvoir connecter plusieurs postes. Pour cette raison, Mme Gestkoff l'a déplacé dans sa classe afin que les classes de l'étage qui utilisent plus souvent les postes mobiles puissent accéder au réseau sans souci de connexion.</p> <p>Pour la maintenance du matériel informatique (ordinateurs et VPI) un devis est en cours d'établissement et sera présenté au conseil municipal au moment du vote du budget 2017.</p> <p>L'équipe enseignante demande s'il est possible d'insonoriser la salle informatique qui raisonne énormément et d'installer des bancs devant les tables afin de pouvoir assoir un maximum d'élèves devant les postes informatiques.</p>
Budget 2016	<p>L'équipe enseignante s'étonne d'avoir dépassé le budget qui lui avait été alloué. Mme Gestkoff fera le point avec Mme Thorel pour établir l'origine de ce dépassement.</p> <p>L'équipe enseignante demande s'il est possible de maintenir le budget pour les fournitures scolaires d'un montant actuel de 30€/élève, ainsi que le budget transport de 2000€. De plus, le renouvellement des manuels des cycles 2 et 3 a été étalé sur 2 ans, mais avec ce qu'il reste à payer en mai 2017, l'équipe enseignante demande s'il est possible d'augmenter la subvention de 400€ à 500€. L'équipe municipale soumettra ces demandes au vote du budget.</p> <p>La directrice demande s'il serait possible que la mairie vote une subvention supplémentaire pour la classe de découverte, afin que le dernier versement des familles soit inférieur à 100€.</p>

<p>Point coopérative scolaire</p>	<p>Au 31 janvier 2017, il y avait 2059,44€. Cependant, après la déduction des encours, il reste 1424,53€. A ce jour, la coopérative scolaire est en attente du remboursement du spectacle de Noël (800€), et versera une participation de 600€ à la classe de découverte. Le marché de Noël a généré un bénéfice de 339,10€ (532€ - 192,90€ de dépenses). Les photos sont de très bonnes qualités, ainsi que le SAV et l'achat en ligne. L'équipe enseignante pense qu'elle fera à nouveau appel au même prestataire l'année prochaine. Les parents d'élèves souhaitent organiser une vente de torchons avec Initiatives, l'équipe enseignante accepte.</p>
<p>Sorties de fin d'année</p>	<p>Les classes de Mmes Panhaleux et Loiseau vont se rendre au zoo d'Amiens et participer à un atelier « à la découverte des milieux » / « plumes, poils, écailles ». La classe de Mme Ledoux ira à Villeneuve la Garenne, en Ile de France, pour l'activité « Une journée au cirque » Les classes de Mmes Ledoux et Delfraissy iront peut-être au cinéma « Les étoiles » de Crépy en Valois dans le cadre de leur projet de classe cinéma. La classe de Mme Gestkoff ne fera pas de sortie de fin d'année. La classe de découverte s'est très bien déroulée et les élèves et les enseignantes des classes de CE1/CE2 et CE2/CM1 en sont revenues enchantés. Une exposition présentera les travaux effectués en classe au moment de la kermesse</p>
<p>Demande de travaux</p>	<p>L'équipe pédagogique tient à remercier la mairie pour tous les travaux effectués, et la mise en place d'une poubelle dans la cour :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Travaux liés au fonctionnement de l'école à prévoir : <ul style="list-style-type: none"> - Changement de tableau pour la classe 4 - Insonorisation de la salle informatique - Installation de rideaux opaques pour les classes 2 et 3 - Vérification et réparation des vélos - Aménagement d'un rangement pour les vélos à l'extérieur car ils prennent beaucoup de place dans la salle de motricité - Sifflements très forts dans la classe 3 dès qu'il y a du vent - Grosse fuite d'eau sous la fenêtre à côté du bureau dans la classe 2, dès qu'il y a de fortes pluies - Pose de films occultant sur les fenêtres de la cuisine et celles de l'entrée côté maternelle - Meubles à tiroirs (30 cases) pour la classe 3 - Rafraichissement du traçage à la peinture du terrain et des jeux dans la cour - Rétablissement de l'interactivité entre le VPI et le stylet dans la classe 2
<p>Kermesse</p>	<p>Il est prévu qu'elle ait lieu le 10 juin sur le thème du cinéma. La réunion d'accueil des futures petites sections aura lieu le même jour à 10h. Le spectacle débutera à 13h30 et se terminera vers 14h30/15h00. Il sera suivi de la kermesse jusqu'à 17h00. Les parents d'élèves souhaitent faire des gobelets au nom de l'école. L'équipe enseignante propose 3 noms : Ecole des Grivettes (race de moutons dont l'élevage était répandu dans la région), Ecole de la Gombrie (nom historique du territoire regroupant Boissy, Fresnoy et Péroy), Ecole de Benoise (nom du fief dont faisait partie Fresnoy au Moyen-âge). Ils ont besoin d'une réponse au plus tard fin avril, début mai. L'équipe municipale va en discuter et choisir parmi les noms proposés.</p>
<p>Fin de séance</p>	<p>20h20</p>
<p>Dates des prochains conseils d'école</p>	<p>Le jeudi 1^{er} juin 2017 de 18h15 à 20h15</p>